

Alinto continue sa croissance et s'implante en Espagne

Alinto, l'un des premiers fournisseurs de messagerie en Europe, continue sa croissance et s'implante sur le territoire espagnol.



Forte de 13 ans d'expérience, et après une extension réussie en Suisse et Allemagne, l'entreprise lyonnaise a décidé l'an dernier de s'implanter en Espagne. Un bureau a donc été ouvert à Madrid avec le soutien de la Chambre de Commerce et d'Industrie Franco Espagnole. Une manager locale a également été recrutée. Le succès ne s'est pas fait attendre puisque des contrats ont déjà été signés. Les premiers services ont été mis en production en Mars 2013. Alinto dispose désormais d'un réseau de 4

revendeurs en Espagne.

Face à un contexte de crise, Alinto prouve que la croissance est encore possible. Grâce à ses offres qui permettent à ses clients d'économiser sur ses budgets IT, Alinto annonce une croissance de 10% de sa facturation sur le dernier exercice. L'entreprise prévoit un chiffre d'affaires de 1,4 million d'euros. La société va continuer son expansion grâce au lancement d'un nouveau produit en Juin 2013 et à un fonctionnement basé sur l'optimisation des coûts et un service de proximité.

Découvrez Alinto : <http://www.alinto.es>

Sur Twitter : http://twitter.com/alinto_ES

Alinto España

Cámara Franco-Española de Comercio e Industria
C/Capitán Haya, 38, 4ª, Edificio Cuzco II 28020 Madrid

A propos d'Alinto :

Depuis plus de 13 ans, Alinto est l'un des principaux fournisseurs et opérateurs européens d'email collaboratif et de communication unifiée. Nous gérons plus de 10000 domaines de messagerie et près de 2,5 millions d'utilisateurs dans 5 pays. Alinto s'appuie sur une équipe qui dispose d'une expertise dans la communication électronique et conjugue une politique de recherche et développement soutenue avec un service client de haute qualité.

Contact:

Alinto - Service Presse
15 quai Tilsitt 69002 LYON
presse@alinto.net 04 78 38 54 18

